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Risoluzione della problematica “NOVOLEGNO”:incontro in Prefettura per 

esaminare le future prospettive lavorative. 
 

 

Convocato oggi dal Prefetto Carlo Sessa un incontro con i vertici della Novolegno azienda di 

grande pregio nel settore della lavorazione del legno ,il presidente di Confindustria di Avellino e le 

Organizzazioni Sindacali per esaminare la problematica che ha investito l’ azienda a seguito, a 

seguito dell’incendio che ha investito l’ azienda nei mesi scorsi cui è conseguita a  chiusura di un 

ramo di produzione disposta  dall’ Autorità giudiziaria per  completare le operazioni di  verifica sul 

rispetto delle condizioni di sicurezza e accertare possibili rischi di inquinamento ambientale. 

 

L’attenzione delle istituzioni ,il complesso lavoro di verifica svolto dall’ autorità giudiziaria  ,ha  

azione responsabile delle organizzazioni sindacali ia complessa mediazione, conclusasi con esito 

positivo dopo la valutazione  delle proposte aziendali da parte delle Organizzazioni Sindacali e con 

il supporto dei referenti  di Confindustria, ha reso possibile  l’immediata ripresa dell’ attività 

lavorativa superando, così, il rischio concreto, paventato dai responsabili dell’ azienda, di 

compromettere  la stessa sopravvivenza della struttura produttiva .   

 

 Il Capo di Gabinetto 

Avellino, 12 maggio 2014   (Fedullo) 


